

## Ical Menilai Golkar Tidak Perlu Buru-buru Putuskan Arah Koalisi

JAKARTA (IM) - Ketua Dewan Pembina Partai Golkar, Aburizal Bakrie, menilai, partainya tidak perlu buru-buru menentukan arah koalisisnya menjelang Pemilihan Presiden (Pilpres) 2024.

Ical, sapaan akrabnya, mengingatkan bahwa batas pendaftaran calon presiden dan wakil presiden masih lama, yakni pada 25 November 2023.

"Masih 6 bulan lagi, jadi kalau kita buru-buru tentu kecepatan," kata Ical saat ditemui di Kantor DPP Partai Golkar, Jakarta, Sabtu (10/6).

Mantan ketua umum Partai Golkar ini pun menyebutkan penentuan calon presiden dan wakil presiden pada tahun 2019 lalu terjadi di menit-menit akhir menjelang batas pendaftaran.

"Jadi tidak perlu kita buru-buru untuk mencalonkan satu capres atau cawapres," ujar Ica -anggihan aburizal Bakrie.

Kendati demikian, ia tidak bisa memastikan apakah Golkar akan mengambil

keputusan di menit-menit akhir seperti pada 2019 atau tidak. Ical mengatakan, hal itu akan ditentukan dinamika politik yang berjalan kelak.

"Kita lihat nanti bagaimana perkembangannya, saya cuma mengatakan tidak harus buru-buru, ngapain buru-buru?" kata Ical.

Seperti diketahui, Partai Golkar memang telah membentuk Koalisi Indonesia Bersatu (KIB) bersama Partai Amanat Nasional (PAN) dan Partai Persatuan Pembangunan (PPP). Namun, nasib koalisi ini tidak jelas karena PPP telah memutuskan untuk mengukung Ganjar Pranowo bersama PDI-P. Di sisi lain, PAN juga mendekati PDI-P dan Partai Gerindra yang mengukung Prabowo Subianto.

Golkar juga tengah berencana membentuk koalisi besar bersama Partai Kebangkitan Bangsa (PKB) tetapi wacana ini belum ada kelanjutannya. ● han

## Gunung Anak Krakatau Erupsi, Letusannya Capai Ketinggian 2 Km

LAMPUNG SELATAN (IM) - Gunung Anak Krakatau yang terletak di perairan Kabupaten Lampung Selatan masih terus mengalami erupsi.

Dini hari tadi, Minggu (11/6) pukul 00.30 WIB, tinggi kolom letusan mencapai lebih kurang 2.000 meter atau 2 kilometer di atas puncak ( $\pm 2157$  m) di atas permukaan laut.

Selain itu, kolom abu terlihat berwarna kelabu dengan intensitas tebal ke arah barat laut. Erupsi terekam di seismograf dengan amplitudo maksimum 65 mm dan durasi 436 detik.

"Masyarakat/pengunjung/wisatawan/pendaki tidak mendekati G. Anak Krakatau atau beraktivitas dalam radius 5 km dari kawasan aktif," ujar Petugas Pemantau GAK Jumono, Minggu (10/6).

Sebelumnya, Gunung Anak Krakatau juga meng-

alami erupsi, Sabtu sekira pukul 17.50 WIB.

Tinggi kolom letusan teramati teramati  $\pm 3500$  m di atas puncak ( $\pm 3657$  m di atas permukaan laut). Kolom abu juga terlihat berwarna kelabu dengan intensitas tebal ke arah barat laut.

Erupsi terekam di seismograf dengan amplitudo maksimum 70 mm dan durasi 157 detik.

Lalu, pada Sabtu 10 Juni, Gunung Anak Krakatau juga mengalami erupsi pukul 14.31 WIB. Tinggi kolom letusan teramati  $\pm 1500$  m di atas puncak ( $\pm 1657$  m di atas permukaan laut).

Kolom abu teramati berwarna kelabu dengan intensitas tebal ke arah barat laut.

Erupsi terekam di seismograf dengan amplitudo maksimum 70 mm dan durasi 169 detik. ● mei

## KPK Lelang Parfum Hermes Rp1,5 Juta dan Topi Rp8,6 Juta

JAKARTA (IM) - KPK melelang barang rampasan dari kasus korupsi mulai dari parfum merek Hermes hingga topi merek Dior.

"Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) akan melaksanakan lelang barang rampasan negara Pasal 18 Ayat (2) Undang-Undang Nomor 31 Tahun 1999 tentang Pemberantasan Tindak Pidana Korupsi tanpa kehadiran peserta lelang dengan jenis penawaran lelang melalui internet (*closed bidding*) dengan perantaraan KPKNL Jakarta III," kata Direktur Labuksi KPK Mungki Hadipratikto dalam keterangannya di website KPK, Minggu (11/6).

Mungkin mengatakan barang yang dilelang merupakan rampasan dari terpidana mantan Bupati Penajam Paser Utara Abdul Gafur Mas'ud dan mantan Plt Sekretaris Daerah Penajam Paser Utara (Sekda PPU) Muliadi.

Lelang akan dilaksanakan pada Kamis 15 Juni 2023 dengan batas akhir penawaran pukul 09.25

WIB. Tempat lelang di KPKNL Jakarta III, Jalan Prajurit KKO Usman dan Harun Nomor 10, Jakarta Pusat. Persyaratan selengkapannya dapat dilihat pada website [www.lelang.go.id](http://www.lelang.go.id).

Adapun objek lelangnya antara lain, Satu buah Hermes Fragrance-Eau Des Merveilles dengan harga limit Rp 1.519.000 dan uang jaminan Rp 700.000, Satu buah shirt merek ZARA dengan harga limit Rp 378.000 dan uang jaminan Rp 150.000. Kemudian Satu buah Hat-Bob Dior dengan harga limit Rp 8.640.000 dan uang jaminan Rp 4.320.000.

Calon peserta lelang bisa melihat obyek Lelang pada hari Senin tanggal 12 Juni 2023 jam 10.00 WIB s/d 12.00 WIB di Kantor Komisi Pemberantasan Korupsi Jalan Kuningan Persada Kav. 4 Jakarta Selatan. Pemenang lelang akan diumumkan melalui e-mail masing-masing peserta. ● mei

# 2 Polhukam

FOTO: ANTARA



## DEKLARASI PEMILU RAMAH HAM

Ketua Komnas HAM Atnike Nova Sigiro (ketiga kanan) bersama Ketua KPU RI Hasyim Asy'ari (kanan), Ketua Bawaslu RI Rahmat Bagja (kiri), Plt Ketum PPP Mardiono (kedua kanan) membacakan Deklarasi Pemilu Ramah HAM di Kantor Komnas HAM, Jakarta, Minggu (11/6). Komnas HAM menggelar deklarasi tersebut dengan menggandeng KPU, Bawaslu, dan partai peserta pemilu 2024 guna menciptakan Pemilu yang ramah HAM.

# SBY Respon Positif Rencana Pertemuan Ketum AHY dengan Puan Maharani

SBY menegaskan, Partai Demokrat merespons baik rencana pertemuan Ketua DPP PDI-P, Puan Maharani dengan Ketum Demokrat AHY.

JAKARTA (IM) - Hal itu disampaikan Presiden ke-6 RI itu usai berolahraga pagi di kawasan Gelora Bung Karno (GBK), Senayan, Jakarta, Minggu (11/6).

"Karena saya tidak menanggapi langsung sekarang ini yang saya tau AHY (Agus

Harimurti Yudhoyono) selaku pemimpin Partai Demokrat merespons ajakan dari Mbak Puan dari PDIP untuk melakukan pertemuan dan berbincang-bincang," kata SBY kepada wartawan.

"Partai Demokrat selalu berpendapat pertemuan yang

berangkat dari niat baik, tujuan baik, membahas masalah-masalah bangsa tentu ada gunanya. Jadi itu yang dapat saya sampaikan sekarang," katanya.

SBY meminta agar melihat perkembangan dari pertemuan niat baik dari mana dan dengan siapa yang akan selalu membawa kebaikan.

"Ikuti saja perkembangannya nanti yang jelas pertemuan niat baik dari mana pun, siapa dengan siapa, selalu membawa kebaikan," ujarnya. Sebelumnya, Sekjen DPP

Partai Demokrat, Teuku Riefky Harsya menyebut pihaknya sangat terbuka dengan rencana kunjungan Ketua DPP PDIP, Puan Maharani kepada Ketua Umum Agus Harimurti Yudhoyono (AHY).

Menurut Teuku, Partai Demokrat selalu terbuka untuk berkomunikasi dengan seluruh partai politik, termasuk PDI Perjuangan.

"Untuk itu, kami menghormati dan menghargai pintu komunikasi yang telah disampaikan melalui pernyataan terbuka Sekjen PDIP, Mas Hasto," ujarnya dalam keterangan tertulis yang diterima MPI.

Teuku menganggap rencana pertemuan Puan dan AHY dalam kapasitasnya sebagai dua pemimpin muda yang sama-sama memiliki kepedulian terhadap bangsa dan negara.

Karena itu, lanjut dia, rencana pertemuan dan tawaran kerja sama politik tersebut, tidak sekadar membicarakan kontestasi Pilpres 2024.

"Tetapi lebih dari itu, juga dapat berdiskusi tentang berbagai permasalahan bangsa, demi terwujudnya Indonesia yang bersatu, maju, adil, demokratis, dan sejahtera," katanya.

Sekjen DPP Partai De-

demokrat, Teuku Riefky Harsya menyebut pihaknya sangat terbuka dengan rencana kunjungan Ketua DPP PDIP, bidang Politik Puan Maharani kepada Ketua Umum, Agus Harimurti Yudhoyono (AHY).

Menurut Teuku, partai Demokrat selalu terbuka untuk berkomunikasi dengan seluruh partai politik, termasuk PDIP.

"Untuk itu, kami menghormati dan menghargai pintu komunikasi yang telah disampaikan melalui pernyataan terbuka Sekjen PDIP, Mas Hasto," katanya dalam keterangan tertulis yang diterima MPI, Minggu (11/6).

Teuku menganggap rencana pertemuan Puan dan AHY dalam kapasitasnya sebagai dua pemimpin muda yang sama-sama memiliki kepedulian terhadap bangsa dan negara.

Oleh karenanya, lanjut dia, rencana pertemuan dan tawaran kerja sama politik tersebut, tidak sekadar membicarakan kontestasi Pilpres 2024.

"Tetapi lebih dari itu, juga dapat berdiskusi tentang berbagai permasalahan bangsa, demi terwujudnya Indonesia yang bersatu, maju, adil, demokratis, dan sejahtera," ujarnya. ● han

## Mahfud Sebut Oknum DPR Lakukan Transaksi di Balik Meja, Sharoni: Sebut Saja Namanya

JAKARTA (IM) - Menko Polhukam Mahfud Md mengungkapkan adanya transaksi di balik meja di DPR, Mahkamah Agung, bahkan pemerintahan. Wakil Ketua Komisi III DPR Ahmad Sahroni tidak membantah itu, tapi meminta AGAR Mahfud tidak melakukan generalisasi.

"Kita semua tidak bisa langsung menyangkal ini, saya rasa di semua lembaga tinggi pasti ada saja oknum yang melakukan ini, mau MA, DPR, dan tentu saja di pemerintahan. Saya ingin memberi saran saja, siapapun kita tolong jangan generalisasi," kata Sahroni saat dihubungi, Minggu (11/6).

Sahroni meminta Mahfud Md langsung menyebut saja NAMA oknum yang dimaksud, agar anggota DPR yang tidak berbuat demikian tidak mendapatkan cap serupa.

"Kalau mau sebut saja oknum DPR-nya siapa, karena kasian ratusan anggota lain yang tidak berbuat tapi di cap serupa. Saya yakin dan percaya pak Mahfud sebagai pemerintah bekerja dengan jujur, maka ngga enak juga kalau ada yang ngomong pemerintah itu kerjanya korupsi terus. Tidak bisa digeneralisasi," ucapnya.

Bendum DPP Partai Nas-Dem meminta Mahfud langsung to the point menunjuk siapa yang disinggung. Dia menegaskan tidak semua anggota DPR berkelakuan buruk.

"Langsung aja to the point itu lebih baik agar tidak jadi firnah ke 580 anggota DPR lainnya. Tidak semua orang br'ngs\*k, ada juga yang super baik, demikian juga semua lembaga tidak semua jelek pasti ada yang super hebat," ujarnya.

### Pernyataan Mahfud

Sebelumnya, Mahfud Md mengungkapkan, korupsi di Indonesia makin menjadi-jadi. Mahfud pun menyinggung adanya transaksi di balik meja di DPR, Mahkamah Agung, bahkan pemerintahan.

Hal itu disampaikan Mahfud dalam HUT Komisi Pengawas Persaingan Usaha (KPPU). Mahfud mulanya menyebut bahwa indeks persepsi korupsi (IPK) Indonesia anjlok pada 2022.

"Di tahun 2022 indeks persepsi korupsi kita terjun dari 38 ke 34. Itu membuat kita kaget. Korupsinya makin menjadi-jadi berarti," kata Mahfud, Minggu (11/6).

Mahfud pun lantas meng-

undang lembaga-lembaga survei internasional dan nasional untuk mencari tahu penyebab anjloknya indeks persepsi korupsi Indonesia. Disimpulkan, menurut dia, bahwa *conflict of interest* atau konflik kepentingan menjadi penyebabnya.

Lebih lanjut, Mahfud menuturkan konflik kepentingan itu terjadi di DPR, MA, hingga di birokrat. Konflik kepentingan itu, menurut dia, menyebabkan terjadinya transaksi di balik meja.

"Di DPR terjadi transaksi-transaksi di balik meja, Mahkamah Agung (MA), pengadilan bisa membeli perkara. Di pemerintah, di birokrasi sama," kata Mahfud.

Mahfud mengatakan temuan tersebut mungkin sulit dilihat oleh mata kepala orang Indonesia. Namun hal tersebut terlihat jelas di mata dunia internasional.

"Di DPR ada *conflict of interest*. Pekerjaan anggota DPR, tapi punya konsultan hukum. Nanti kalau ada masalah, 'tolong dibantu ini, itu'. Dibawa ke pengadilan, pengadilannya korupsi lagi. Sampai hakimnya ditangkap, jaksa ditangkap, polisi ditangkap dan seterusnya," tutur Mahfud. ● han

## KASUS PENGANIAYAAN DAVID OZORA

# Shane Lukas dan Mario Dandy Ditahan di Sel yang Berbeda

BEKASI (IM) - Selama penahanan Shane Lukas (19) dan Mario Danddy (20) telah dipisahkan. Keduanya merupakan terdakwa dalam kasus penganiayaan David Ozora.

Kepala Bagian Humas dan Protokol Direktorat Jenderal Pemasyarakatan Kementerian Hukum dan HAM, Rika Apriani menyampaikan, Shane telah dipindahkan ke Mapenaling (masa pengenalan lingkungan) di sel tahanan berbeda dari Mario Dandy di Lapas Salemba.

"Berdasarkan keterangan Kalapas per Jumat kemarin, Shane sudah dipisah dari Mario, dipindahkan ke kamar mapenaling yang lain," ujar Rika Apriani saat dihubungi wartawan, Sabtu (10/6).

Majelis hakim Pengadilan Negeri Jakarta Selatan mengabulkan permohonan Shane agar ditempatkan di sel yang berbeda.

"Kalapas melaksanakan ketetapan Hakim untuk memisahkan penempatan Shane dan Mario melalui Jaksa,"

kata Rika.

Masing-masing sel tahanan Shane dan Mario, kata Rika, diisi sebanyak 10 tahanan. Rika menjelaskan, Shane dan Mario diperlakukan sama seperti tahanan lainnya.

"Tidak ada yang diistimewakan, sesuai peraturan saja," kata Rika.

Adapun pemindahan sel diupayakan oleh kuasa hukum Shane, Happy SP Sihombing, demi kebaikan kliennya selama menjalani sidang di PN Jakarta Selatan. Happy tidak ingin kliennya terpengaruh sosok Mario yang akhirnya bisa berakibat fatal.

Terlebih Mario disebut bisa memberikan pengaruh kepada narapidana lain.

"Klien kami itu belum bisa memfilter pergaulan. Sedangkan di dalam sel tahanan ada 10 orang dan si Mario juga punya pengaruh," ungkapnya.

Diberitakan sebelumnya, Happy meminta secara terangnya kepada Majelis Hakim di PN Jakarta Selatan supaya kliennya tidak satu sel dengan Mario. Saat itu, ia beralasan supaya Shane tidak mendapat intimidasi di dalam sel.

"Kalau dia tetap digabung, patut diduga ada hal yang tidak diinginkan. Karena si Shane ini orang baik, dia cepat berkawan, dan dia juga cepat menerima hal-hal yang dikemukakan dan dia telan, justru itu yang nanti memberatkan dia," kata Happy. ● han



FOTO: ANTARA

## ATURAN PENGGUNAAN MASKER

Sejumlah penumpang KRL Commuter line mengenakan masker saat berada di dalam kereta di Stasiun Bekasi Timur, Bekasi, Minggu (11/6). Kebijakan penggunaan masker di Commuter line masih menunggu keputusan Surat Edaran (SE) dari kementerian meski pemerintah telah resmi mencabut aturan penggunaan masker saat melakukan perjalanan dalam dan luar negeri serta saat kegiatan di fasilitas publik berskala besar.

## PENGUMUMAN

Berdasarkan Akta PERNYATAAN KEPUTUSAN RAPAT PT BEKO OFFICIAL STORE No. 012, tanggal 05 Juni 2023, yang dibuat dihadapan DWI SUSWANTI, SH, MKM, Notaris di Kota Cilegon, bahwa PT BEKO OFFICIAL STORE, berkedudukan di Jakarta Utara, telah dibubarkan terhitung sejak tanggal 05 Juni 2023. Kepada pihak ketiga diberikan kesempatan mengajukan keberatan kepada kami dalam waktu 7 (tujuh) hari sejak pengumuman ini di muat dalam Surat Kabar.

td  
Direksi  
PT BEKO OFFICIAL STORE

**PT GRAHAMAS CITRAWISATA Tbk.**  
(Perseroan)

**PENGUMUMAN  
KEPADA PARA PEMEGANG SAHAM**

Dengan ini diberitahukan kepada Para Pemegang Saham Perseroan, bahwa Perseroan akan mengadakan Rapat Umum Pemegang Saham Tahunan ("RUPST") dan Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa ("RUPS LB"), RUPST & RUPS LB selanjutnya disebut "Rapat", pada tanggal 18 Juli 2023.

Sesuai ketentuan Pasal 12 ayat 2, ayat 3 dan ayat 4 Anggaran Dasar Perseroan, Pernyataan Rapat akan diiklankan dalam 1 (satu) surat kabar harian berbahasa Indonesia pada tanggal 26 Juni 2023.

Rapat berhak hadir dalam Rapat adalah Pemegang Saham Perseroan baik yang sahamnya dalam bentuk warrant maupun yang berada dalam penitipan kolektif yang namanya tercatat dalam Daftar Pemegang Saham Perseroan tanggal 23 Juni 2023 sampai dengan pukul 16.00 WIB.

Jakarta, 12 Juni 2023  
PT Grahamas Citrawisata Tbk.  
Direksi